



Comisión de Diversidad aprobó su informe semestral de actividades

La Comisión de Diversidad, presidida por la diputada Salma Luévano Luna (Morena), avaló por unanimidad su cuarto informe semestral de actividades. El documento señala que los trabajos en la instancia han contribuido con los derechos humanos de las personas integrantes de la población LGBT+ y se han enfocado en la visibilidad de ese sector poblacional altamente discriminado y estigmatizado.

<https://www.nuevomexicoplural.com/comision-de-diversidad-aprobo-su-informe-semestral-de-actividades/>